



Wir sind der Maßstab

Die Österreichische Plattform für Alleinerziehende (ÖPA) und Mamanet Austria laden zu einem **Promimatch** der besonderen Art. Alleinerziehende Prominente probieren sich dabei in Mamanet.

Samstag, 22. September 2018, 14.00 Uhr am Volleyball/Cachibol Court

Im Rahmen des „Tag des Sports 2018“ wird gemeinsam in einem Promimatch auf die neue Imagekampagne der ÖPA aufmerksam gemacht.

Die Ziele der Kampagne „Wir sind der Maßstab“ sind die Anerkennung von Trennungsfamilien als vollwertige Familienform in der Gesellschaft und die Stärkung des Bewusstseins, dass die Probleme, die Alleinerziehende typischerweise betreffen, nicht individuell, sondern struktureller Natur sind. Kurzum das Image von Alleinerziehenden soll zukünftig positiv besetzt werden.

Alles über die ÖPA und Mamanet gibt es unter: **www.alleinerziehende.org** und **www.mamanet.at** sowie auf der Facebookseite: Mamanet Austria